



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Juicio Político para callar la crítica

por [Mexico Informa](#) | Ago 25, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La nueva de Morena en el legislativo, es que quieren apaciguar las críticas de la oposición con la amenaza de llevarlos a juicio político.

Es el caso de la senadora del PAN, Lilly Téllez que se ha convertido en un auténtico dolor de cabeza para este gobierno.

Se ha encargado de denunciar todo lo mal del gobierno y no se cansa de desnudar, en todas sesiones la corrupción de los funcionarios y gobiernos morenistas.

Gritarle en su cara al moribundo presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y al líder de la bancada, Adán Augusto, que son un narco-gobierno, les ha dolido y no se lo pueden perdonar.

Se ha enfrascado con senadoras y diputadas, pero ante la falta de madurez política de los morenistas, han optado, ahora de amenazar a Lilly Téllez de llevarla a juicio político para desaforrarla y buscar presentarla ante la autoridad disque por traición a la patria.

En Morena no soportaron que Lilly Téllez haya declarado en una cadena de televisión en Estados Unidos la necesidad que ese país ayude a México para combatir los cárteles del narcotráfico que se han convertido en cogobierno.

Desde luego que Lilly Téllez recibió el espaldarazo de los panistas y de los priistas, el líder del PRI nacional, Alejandro Moreno "Alito", respaldó a la senadora y expresó toda su solidaridad por ser una mujer valiente y con



carácter que no se ha doblado frente a los abusos del poder y que ha denunciado con firmeza los atropellos de gobierno de Morena y de los narcopolíticos que hoy están destruyendo al país.

Alito también enfrenta esas acusaciones de llevarlo a juicio político, tampoco le perdonan que haya ido a Estados Unidos a denunciar a Adán Augusto por sus presuntos vínculos con el cartel de la Barredora que lideraba su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez cuando gobernaban Tabasco.

Además de los gobernadores morenistas y al ex Presidente López Obrador y su hijo, Andy López Beltrán, acusados por el gobierno de Donald Trump de sus nexos con el crimen organizado, por eso la clasificación de narco-gobierno.

Está en la carpeta el huachicol y los recursos que se recibieron para las campañas, principalmente el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal.

Obviamente Alito ha sido también un verdadero dolor de cabeza, ha mostrado más que carácter y eso le ha costado una desmedida persecución política y contra su familia.

Si bien Morena y sus aliados tienen la mayoría para ejecutar el desafuero, no pierda de vista que no es tan fácil que se cumplan los caprichos de unos cuantos morenistas o de la que manda en Palacio Nacional, toda vez que no tiene controlado el Congreso.

Ricardo Monreal, como líder de la Cámara de Diputados, es un personaje con una vagancia política y una piel muy, pero muy gruesa. No tan fácil puede dejar pasar el dictado externo. Es un político muy correteado.

Basta recordar sus declaraciones que a él le han criticado hasta el tuétano y ha aguantado, porque el político está propenso a los señalamientos de todos los calibres y, desde luego, que se tiene que tener el temple para aguantar y debatir, cuando se requiera, pero hacerlo con madurez y no reventar con la descalificación o la venganza.

RESPETARAN ACUERDO Y VA PRESIDENCIA AL PAN

Una buena para el PAN de Jorge Romero, es que el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** adelantó que se cumplirá los acuerdos en San Lázaro y entregarán, el primero de septiembre la presidencia de la Mesa Directiva que le toca por ser la segunda fuerza política. El tercer año, será, para cerrar la legislatura en 2027, al Partido Verde de Manuel Velasco.



ADIOS NACHITO

Nachito Durán, quien se desempeñó en diversos cargos de Comunicación Social, perdió la batalla a sus escasos 61 años de edad, tuvo la suerte de conocer a su señor padre que lideraba en la sala de prensa del Aeropuerto, un periodista que se distinguía por el uso de un moño de atuendo, apoyaba a los que comenzábamos en esta hermosa tarea de la reporteadora, sobre todo en la etapa de suplentes. En 30 días, la mano hospitalaria no pudo hacer nada por salvarle la existencia a Nachito, hoy solo nos queda recordarlo. Fue generoso y compartido, con errores, como cualquier ser humano, pero también con buenos tratos. Un fraternal abrazo a su familia.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/juicio-politico-para-callar-la-critica/>